

# EKSPOS

## Umat Muslim di Kota Touris Parapat dan Wisatawan Sholat Idul Fitri bersama di Ruang Terbuka Publik

Karmel - [SUMUT.EKSPOS.CO.ID](http://SUMUT.EKSPOS.CO.ID)

Apr 10, 2024 - 10:34



SIMALUNGUN-Ratusan umat muslim di Kecamatan Girsang Sipangan Bolon dan Ajibata bersama para wisatwan melaksanakan Sholat Idul Fitri 1445 Hijriah di Ruang Terbuka Publik (RTP) Pantai Bebas Parapat, Kabupaten Simalungun,

Rabu 10 April 2024

Sholat Idul Fitri 1445 Hijriah tersebut diikuti ratusan umat muslim se Kecamatan Girsang Sipangan Bolon dan Ajibata serta para wisawatang yang sedang berlibur di Kota Touris Parapat Kecamatan Girsang Sipangan Bolon, Kabupaten Simalungun

Ustadz Nashrun Fadhil. SH dalam Khotbahnya diawali dengan mengucapkan "Selamat Hari Raya Idul Fitri 1445 H/2024 M. Minal aidin wal faidzin, mohon maaf lahir dan batin dan semoga Hari Raya ini dapat meningkatkan iman dan taqwa kita kepada Allah SWT.

"Idul Fitri sejatinya lahirnya kita kembali suci, sudah sebelum penuh kita berpuasa, dengan kesempatan itu, mari kita meningkatkan iman dan taqwa kita kepada Allah SWT," ujar Ustadz Nashrun Fadhil. SH dalam Khotbahnya

Ustadz Nashrun Fadhil dalam kesempatan itu juga menyampaikan tentang makna meningkatkan keimanan dan ketaqwaan kepada Allah SWT dan memperbaiki hubungan sesama manusia.

"Menjaga hubungan dengan manusia sama pentingnya dengan menjaga hubungan dengan Allah SWT, mari sama sama kita tingkatkan iman dan taqwa serta silaturahmi kita," katanya.

Semoga Allah SWT menerima niat baik dan amal kita serta menjadikan hari hari kita selama setahun kedepan menjadi lebih baik dari tahun-tahun sebelumnya," harapnya.

Diakhir Tausiyahnya mengingatkan jamaah agar jangan sampai amal ibadah yang sudah diupayakan selama satu bulan dirusak kembali dengan melakukan perbuatan-perbuatan dosa,"ucapnya

Pemantauan di lokasi, pelaksanaan Sholat Idul Fitri 1445 Hijriah tersebut mendapat pengamanan dari jajaran Kepolisian resort Simalungun dan Personil Polsek Parapat dan TNI, (karmel)